
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 15 Janvier 2025 

 

Présents :  MURACCIOLI Pascal - RONDINAUD Jacky - QUILICI Jean-Paul - MAZZONI épouse BASSI Marie-Joséphine 

-- M CINQUINI Antoine- GIUDICELLI épouse GOMEZ Marie-Claude - Madame KORNMANN Laetitia - CASANOVA 

épouse LAPARRA Francesca - 

Absent ayant donné procuration : SABIN épouse POLI Valérie - QUILICI-COT Pierrette - GHIPPONI Mathieu - 

Absent :  LUCCHINI Emile - ROSSO Julie- VACCA Serge  

Secrétaire de séance : Madame GIUDICELLI épouse GOMEZ Marie-Claude 

 

 Monsieur le Maire ouvre la séance du Conseil Municipal à 17heures 15, Madame KORNMANN 

Laëtitia lit le Compte Rendu du précédent Conseil Municipal, Celui-ci est adopté à l'unanimité 

En fin de lecture, Madame GIUDICELLI épouse GOMEZ Marie-Claude est nommée secrétaire de séance par 

l’assemblée. 

 

 

- Délibération 01/2025 
 

 La décision modificative n°5 est une mise à jour des comptes, afin de pouvoir rééquilibrer le 
budget.  

     Cette délibération est prise à l’unanimité 
 

- Délibération 02/2025 
 

Monsieur le Maire expose qu’il est nécessaire de recruter un agent contractuel pour faire face à un 
besoin lié à un accroissement temporaire d’activité au Port de Plaisance. 

  Il est décidé la création à compter du 1er février 2025 d’un emploi non permanent pour faire face à 
un besoin lié à un accroissement temporaire d’activité relevant de la catégorie hiérarchique C à temps 
complet pour une durée hebdomadaire de service de 35 h, pour une durée de 11 mois. 
 

Cette délibération est prise à l’unanimité 

 

- Délibération 03/2025 
 

Monsieur le Maire expose qu’il est nécessaire de recruter un agent contractuel pour faire face à un 
besoin lié à un accroissement temporaire d’activité aux services techniques. 

  Il est décidé la création à compter du 1er février 2025 d’un emploi non permanent pour faire face à 
un besoin lié à un accroissement temporaire d’activité relevant de la catégorie hiérarchique C à temps 
complet pour une durée hebdomadaire de service de 35 h, pour une durée de 12 mois. 

 

Cette délibération est prise à l’unanimité 

 

 



 

 
QUESTIONS DIVERSES 

 
Madame Laetitia KORNMANN prend la parole pour faire part de son avis concernant le marché de Noël. 
Elle regrette fortement que la priorité ait été uniquement donnée aux soirées musicales. Trop peu de jeux 
étaient installés pour les enfants et l’esprit de Noël ne s’est absolument pas fait ressentir. 
Les autres élus partagent cet avis. 

  
 

Monsieur la Maire clos la séance à 17h50. 


